



Résumé du sermon du vendredi 9 Mai 2025 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Sa Sainteté le Calife a continué à mentionner la biographie du Saint Prophète (PSL) et a mentionné la bataille de Muthah.

Le Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui) a dit que pendant cette guerre, un soldat romain a défié les musulmans. Un musulman yéménite s'avança alors, estropia le cheval du Romain, le tua avec son épée et prit également ses armes et son armure. Lorsque les musulmans l'emportèrent, Hazrat Khalid bin Walid exigea que l'homme inclue ces biens dans le butin. Mais Hazrat Auf a dit que le Prophète (que la paix soit sur lui) a ordonné que quiconque tue un ennemi, le butin lui appartient. Hazrat Khalid a soutenu cela, mais l'affaire a été présentée au Saint Prophète.

Au début, le Prophète (que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur lui) a rendu la propriété au compagnon yéménite, mais il a ensuite modifié cet ordre pour enseigner une leçon selon laquelle l'obéissance et le respect du dirigeant sont essentiels, même si la décision semble différente.

Le butin de cette guerre comprenait une bague qui fut donnée au Saint Prophète, et il la donna en cadeau à Hazrat Jabir. Hazrat Khalid bin Walid a brisé neuf épées dans cette bataille. Les musulmans n'étaient que trois mille alors que l'armée romaine en comptait deux cent mille, mais Allah Tout-Puissant a accordé la victoire aux musulmans.

Lorsque Hazrat Jafar fut martyrisé, le Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui) appela ses fils et ils commencèrent à pleurer. Il a déclaré que Jafar avait reçu l'honneur du martyr. Vous avez également ordonné la fourniture de nourriture à sa famille. Ce jour-là, il a annoncé le martyre de Hazrat Zaid, Hazrat Ja'far et Hazrat Abdullah bin Rawaha. Cette nouvelle est venue soit par révélation, soit par un rêve, qui a été confirmé plus tard par l'arrivée d'un messager.

Le Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui) a exprimé sa tristesse que personne n'ait exprimé son chagrin en pleurant sur Hazrat Jafar. Le but n'était pas d'encourager les lamentations ou les cris, mais plutôt d'exprimer l'amour. À cause d'un malentendu, les compagnons dirent aux femmes

de leurs maisons d'aller chez Ja'far et de pleurer. Le Messager d'Allah صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ dit : « Je ne voulais pas dire cela » et lui interdit de le faire. Lorsque les femmes ont dit qu'il avait dit cela, il a utilisé une expression arabe : « Versez de la poussière sur leurs têtes », ce qui signifie les laisser à leur sort. L'un des compagnons l'a pris au pied de la lettre et a commencé à répandre de la poussière. Hazrat Aisha a expliqué que ce n'était qu'une expression idiomatique. Cet incident montre l'amour et l'obéissance des compagnons et l'importance de comprendre le langage figuratif.

Seuls douze musulmans furent martyrisés lors de la bataille de Mu'ta, ce qui n'était rien de moins qu'un miracle face à une armée ennemie aussi nombreuse.

Lorsque l'armée revint à Médine, certains se demandèrent pourquoi ces gens ne pouvaient pas recevoir l'honneur du martyr. Le Saint Prophète (que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur lui) les a défendus, affirmant qu'ils n'avaient pas fait preuve de lâcheté, mais qu'ils s'étaient plutôt retirés dans le cadre d'une stratégie de guerre afin de se regrouper et d'affronter l'ennemi.

En Joumada al-Thani 8 AH, Hazrat Amr ibn al-Aas fut envoyé avec 300 compagnons pour arrêter l'avancée de la tribu Banu Khuza'ah près de Médine. Les musulmans voyageaient la nuit et se

cachaient pendant la journée. Voyant le nombre d'ennemis, Hazrat Amr demanda des renforts. Hazrat Abu Bakr et Hazrat Umar ont également rejoint le groupe. Hazrat Amr a ordonné de ne pas allumer de feu pour se cacher de l'ennemi. Le Prophète (que la paix soit sur lui) aimait ce plan. Lorsque les musulmans sont arrivés, l'ennemi s'est enfui et les musulmans ont reçu un butin.

En Rajab 8 AH, Hazrat Abu Ubaidah fut envoyé avec 300 compagnons pour protéger la route commerciale conformément au traité de Hudaibiyah. L'armée campe sur les rives de la mer Rouge. Il n'y a pas eu de guerre, ce qui est un signe que les musulmans préféraient la paix.

Enfin, Sa Sainteté, tout en exhortant à la prière face à la tension croissante dans le sous-continent, a déclaré : Priez pour qu'une atmosphère de paix et d'harmonie s'établisse entre nous. Priez pour que les deux parties acceptent la paix et évitent tout dommage majeur. Vous avez dit que les guerres modernes ciblent principalement les civils. Les commentaires gratuits sur les réseaux sociaux font plus de mal que de bien. Les Ahmadis devraient éviter cela. Si vous voulez transmettre un message, transmettez un message de paix et de réconciliation.

Le Messie promis (sur qui la paix soit) a prêché la paix dans son livre, Message de paix. Les Ahmadis devraient suivre cet enseignement. Le Saint Prophète (PSL) a dit que certaines grandes puissances veulent que les musulmans se battent entre eux. Il a prié pour que les pays musulmans s'unissent, en particulier pour la Palestine, où l'oppression et les déplacements continuent et où il existe une crainte d'expulsion. Si une guerre mondiale éclate, il est faux de croire que certains pays seront épargnés ; Cela engloutira tout le monde. Qu'Allah Tout-Puissant protège tout le monde. La solution est de se tourner vers Allah Tout-Puissant. Il n'y a pas d'autre moyen. Qu'Allah accorde ce succès à tous.